

令和4年度

水窪小学校だより

第7号 令和4年7月22日



いちいがし

4月6日に始まった1学期も、今日で終わりです。各学年、様々な活動により大きく成長した1学期になりました。また、大きな事故やけがもなく一学期を終了できたのは、地域の方の見守りや、保護者の皆様の御協力のおかげと感謝しております。

明日から34日間の夏休みに入ります。学校では体験できない様々な体験を通して、たくましい心や体を培う絶好の機会です。事故0、病気0、非行0の楽しい夏休みとなるようお願いします。

8月26日（金）に、たくましく成長した子供たちの元気な姿を見られることを楽しみにしています。

1学期 みさくぼ通信簿 ～終業式 校長の話～

1学期が今日で終わります。この1学期の初めはコロナの感染状況が少し収まり、いろいろな行事や活動が、ほぼ予定通りできました。みさくぼ通信簿で、みなさんに「一番頑張ったこと」を聞いてみました。

1、2年生からはこんな声が聞かれました。

一輪車 水遊び 家での勉強

特に一輪車っていう子が多かったです。結局、今年も校長先生は1年生のみんなに負けてしまいました。2年生はどんどん上達しましたね。9月の体育祭の全校一輪車の発表に向けて、さらに頑張ってください。おうちでの勉強を頑張ったよ、っていう人もいました。

3、4年生は、

水泳 あいさつ

水泳を頑張ったよっていう人がたくさんいました。水泳部の活動を一生懸命頑張って、25mを泳げるようになった人も多かったですね。挨拶を頑張った人もいました。

びっくりしたのは5、6年生です。こんないっぱい出てきました。

国語 文章を書く 漢字を書く 算数 チャレンジ学習 算数ノート ここそケ

水泳 バトル集会 計画を立てて実行する ダンスを考える

宿泊活動リーダー 探検ハイクのリーダー 門谷分校リーダー 委員会

みんなそれぞれ、頑張ったぞって誇れるものがあるってすごいなって思いました。勉強や部活を頑張った人がたくさんいました。うれしいのは、リーダーとしての仕事を頑張った人が多かったことです。委員会もそうですね。この1学期で立派なリーダーになりました。2学期がますます楽しみです。

(次ページへ続く)

そんな1学期の、みんなの「みさくぼ」通信簿の結果です。（4点満点）

み	みんなと活動する子	3.4
	たがいのよさを みとめ合う	3.3
	友達と 協働する	3.6
	思いを堂々と伝える	3.2
さ	いごまで 追究する子	3.3
	自分の力で 解決する	3.2
	友達と 解決する	3.5
	学びを 振り返る	3.2

く	じけず 挑戦する。	3.5
	ねばり強く 努力する	3.7
	自分を きたえる	3.5
	計画を立て 実行する	3.3
ぼ	く、私も 自分をみがく子	3.2
	よりよい自分に なるようとする	3.4
	自分が 好き	3.2
	自分で判断し、行動する	3.1

「くじけず挑戦する子」の中でも、目標に向かって、「粘り強く努力する」ことができた子がたくさんいましたね。「友達と協働する」ができた子も多かったです。これは水窪小の自慢です。

逆に、「ぼく、私も自分を磨く子」が全体的に低かったようです。特に、気になったのは、「自分が好き」って言える子が少なかったことです。自分に自信が持てなかったのかな。みんなの学校生活を見ていると、みんな生き生きと生活しています。みんな、学校教育目標のように自分らしさが輝いて、すばらしかったです。もっともっと、自分に自信をもっていいと思います。2学期は「自分、大好き」という子が増えるといいですね。

終わりに来て、コロナが心配になってきました。体調を崩している子は、早く元気になってください。長い夏休み、健康に気を付けて過ごし、8月26日の2学期のスタート、みんなで元気に迎えられることを楽しみにしています。

《夏季休業中のお願い》

- 1 毎日の健康状態の確認を、引き続きお願いします。
- 2 急な転出や引越しが生じた場合や大きな病気・事故、また、新型コロナに関することが有った場合は、速やかに御連絡ください。

○ 通常業務日 …水窪小学校 Tel053-987-0007

○ 学校閉庁期間

浜松市教育委員会 教育総務課(8:30~17:15) Tel053-457-2401

新型コロナウイルス感染症関係…健康安全課 Tel053-457-2422

児童代表の言葉

1学期にがんばったこと

ぼくは、1学期にがんばったことが三つあります。

1つ目は、うちでのべんきょうです。いえにかえったら、先にしゅくだいをすませてから、あそびました。

2つ目は、一りん車のれんしゅうのときに、1年生に教えながら、じ分もがんばりました。

3つ目は、こくごです。こくごのプリントも、文しょうもんだいも、テストもよく読んで、もんだいにこたえられました。

2学期は、どんなにむずかしいもんだいも、すらすらできるようにしっかりとべんきょうしたいです。

2年

1学期にがんばったこと

ぼくが1学期にがんばったことは2つあります。

1つ目は、算数のひっ算です。たし算やひき算のひっ算を正しく計算できるようにがんばりました。計算ミスがすくなくなってきたので、うれしかったです。2学期も正しく計算ができるように、がんばります。

2つ目は、水えいぶかつです。25メートルおよげるように、たくさんおよいで練習をしました。まだ25メートルはおよげませんが、2年生のときより長くおよげるようになりました。

2学期も、たくさんのごことをがんばりたいです。

3年

1学期にがんばったこと

ぼくが1学期にがんばったことは3つあります。

1つ目は、社会です。どうやって水がきれいになっていくのかや、どうやってゴミがしょ分されるのかを学びました。その中で、地球のことを考えて生活していくことの大切さを学びました。これからも、水を大切に使用したり、ゴミをへらすことを考えたりして生活していきたいです。

2つ目は、3年生をリードできるようにがんばったことです。いっしょに生活している3年生のお兄さんとして、がんばりました。

3つ目は、水えい部活です。リレーのせん手にえらばれるように練習を全力でがんばりました。リレーのせん手にえらばれてうれしかったです。

2学期の体育祭やかしのきシアターもがんばりたいです。

4年

1学期にがんばったこと

私は、6年生になって、しいのみリーダーとしてみんなをまとめることができたと思います。特に、初めて新しいしいのみグループのメンバーでの行事、「探検ハイク」でも、地域の方に元気よくあいさつしたり、私が行動すると、グループのみんなもついてきてくれたりしました。ほかにも、「しいのみ対抗バトル集会」でも、作戦会議のときなどに、グループのみんながいろいろな案を出してくれました。しいのみグループのリーダー以外にも、水泳部活などで部長がいなかったときに、6年生みんなと協力しながら、下級生に声をかけたりしました。みんなと声をかけ合って協力できたことが多かった1学期でした。

2学期には、体育祭、陸上大会があります。体育祭は、ダンスのふりを考えることになったので、下級生でもみんなと楽しくおどれるダンスにしたいです。陸上部活では、8部会の人々と集まって大会ができるか分からないけれど、水泳記録会で競い合った佐久間、浦川のお友達に負けないように、そして、自己ベストを出せるようにがんばりたいです。

6年

1学期をふりかえって

ぼくは、1学期にたくさんのことを経験しました。その中で特に思い出に残ったことを話します。

かしのきタイムでは、分校について調べています。水窪には、学校や分校が昔たくさんあったことを知りました。そして、その中の門桁小学校、門谷分校へ行きました。どちらも地域の方が協力してくださり当時の学校の様子を話してくださいました。分校の授業の様子や生活がよく分かり、同時に、たくさんのことを教えてくださった地域の方の優しさを感じました。

水泳部活では、水泳部長に選ばれたので、今年の水泳は特にがんばったと思います。練習では、ダッシュの練習を特にがんばりました。息つぎや手を意識して、タイムを上げていきました。大会では、個人のタイムはあまりのびなかったけれど、リレーではチームで10秒もタイムをちぢめることができたので、とてもうれしかったです。

小学校生活最後の1年間、最上級生として、時間をしっかり見て行動し、楽しい1年にしたいです。

6年

1学期にがんばったことと、2学期にがんばりたいこと

ぼくが1学期にがんばったことは、勉強です。算数のテストの前や、難しいと思った勉強は、チャレンジ学習で取り組みました。でも、練習問題を書いて解いたことが多かったので、2学期はもう少し工夫したり、くわしく調べたりする学習もしたいです。また、算数だけではなく、いろいろな教科でチャレンジ学習に取り組みたいです。水泳もがんばりました。部活では、途中からAコースに入って練習をしました。特にきつかった練習は、最後の25mダッシュでした。何本も泳ぎ、毎回友達と競争するので、とてもつかれました。でも、去年より記録がとても上がりました。ぼくはまだ、クロールしか泳げないので、体育で練習した背泳ぎや平泳ぎも泳げるようにしたいです。

2学期は、陸上練習や体育祭、持久走大会あります。運動をたくさんして体力を高めたいと思います。

6年

【7・8・9月の行事予定】

HP版では、割愛させていただきます。